

Franchise, créer une entreprise et devenir franchisé

Nouveau concept immobilier : ESPACES ATYPIQUES se lance en franchise

02.01.2014, Information communiquée par l'enseigne

Espaces Atypiques, réseau **immobilier** spécialisé dans la transaction de biens atypiques, **se lance en franchise**.

Le concept, fondé par Julien Haussy en 2008, a vu le jour à Paris (75). Mais suite au succès rencontré et à la forte demande des vendeurs comme des acheteurs, l'entrepreneur décide d'ouvrir deux nouvelles agences en 2012 à Marseille (13) et en 2013 à Lyon (69).

Fort de ces trois agences, **Julien Haussy a décidé de lancer son réseau en franchise afin de se développer à l'échelle nationale**. La première agence franchisée Espaces Atypiques ouvrira à Bordeaux (33) au cours du premier trimestre 2014.

Pour séduire Julien Haussy, le candidat à la franchise doit se démarquer par ses valeurs humaines, faire preuve d'un réel esprit entrepreneurial, d'aptitudes commerciales et avoir une expérience en management. Une **appétence pour le design, la décoration et l'architecture** est également nécessaire. Le **droit d'entrée** s'élève à 20 000 euros, et les **redevances** à 10 % du chiffre d'affaires.

Espaces Atypiques **prévoit d'ouvrir 6 agences en 2014** et 12 agences en 2015. L'objectif est de compter, à horizon 2016, une quarantaine d'agences en France, à Bruxelles (Belgique) et à Genève (Suisse).

POURQUOI REJOINDRE CE RÉSEAU ?